



Oberbayern-Rundspruch Nr. 2 vom 20. Januar 2025

Heute am Mikrofon: **Heinz, DL2QT**

EINE MELDUNG DER REDAKTION

Es war zu befürchten, dass sich zum Jahresbeginn einige Informationen stauen, und so ist es auch eingetreten. Albert, DC2MAS, musste vor einer Woche eine halbe Stunde lesen und danach bekam er Bestätigungen in einer weiteren halben Stunde. Danke!

Diesmal sieht es wieder recht normal aus, und auch der Absage-Text – den wir schon auswendig kennen – ist deutlich verkürzt worden.

EINE MELDUNG AUS DEM DISTRIKT

Die Amateurfunktagung wirft ihr Licht voraus

In diesen Tagen bekommt der Plan für die vielen Vorträge in drei Hörsälen noch den letzten Schliff, und dann geht das gewohnte Faltblatt in den Druck.

Jeder Besucher der Tagung am 8. und 9. März sollte sich seine Themen vorab auswählen können, und die Eröffnung ist am Samstag um 9 Uhr im großen Hörsaal, dem roten Würfel in der oberen Etage.

MELDUNGEN AUS DEN ORTSVERBÄNDEN

...sind für diesen Rundspruch nicht eingegangen.

EIN PAAR SONDERCALLS AUS DEM DX-MB

Deutschland

Die Europäische Kulturhauptstadt 2025 ist Chemnitz in Sachsen, und ab dem 18. Januar - der Eröffnung des Titeljahres in Deutschland - bis zum 31. März werden diese fünf SES-Stationen mit den Rufzeichen **DL2025B**, **DL2025C**, **DL2025E**, **DL2025S** und **DL2025W** auf allen Bändern in allen Modes QRV sein. Zu dieser Aktivität gibt es ein Diplomprogramm; nähere Informationen dazu findet man unter QRZ.com.

Guatemala

Dwight, VE7BV, ist seit dem 10. Januar erneut als TG9BBV von Sacatepequez aktiv. Er bleibt bis zum 28. Januar und ist auf den Bändern von 40 bis 6 Meter in CW, SSB und FT8 QRV.

Australien

Vom 21. bis 28. Januar wird Emmanuel, VK2/F5LIT, auf seiner Reise durch Australien aus der Nähe von Wagga Wagga QRV sein.

WAS NOCH INTERESSIEREN KÖNNTE

Termine für die Amateurfunk-Prüfung

Die Liste mit den Orten und Zeiten ist von der Homepage der Bundesnetzagentur mit Datum 15. Januar abrufbar. München hat am 1. März noch Plätze frei, Nürnberg erst wieder am 25. März 2025.

<http://www.bundesnetzagentur.de/amateurfunk>

DXCC arbeitet wieder normal

Wie die ARRL berichtet, ist der Rückstand von 4000 Anträgen aufgelöst worden, und aktuell ist der Dezember 2024 in Arbeit. Nach dem Cyber-Angriff auf das System im Mai des vergangenen Jahres musste erst wieder die Integrität und Sicherheit für das DXCC hergestellt werden.

Für die Einhaltung des Datenschutzgesetzes ist der Einsender der Mitteilung verantwortlich.

Meldungen für den Rundspruch bitte ausschließlich an die Adresse DLØBS@DARC.DE senden.

Redaktionsschluss ist jeweils am Sonntag um 10:00 Uhr Ortszeit.